

Une exposition pas comme les autres



Jean Sprecher pendant son allocution. Au second plan, de gauche à droite : Etienne Jouvenceau, Marius Aufran et Maurice Blanc.



Le groupe des jeunes Allemands qui était venus en toute sympathie à ce vernissage.

Pendant deux jours encore, l'exposition des peintres varois, organisée par la commission culturelle de la fédération du Var du PCF, aura pour cadre la salle des fêtes de l'hôtel de ville.

Puis elle sera transplantée dans son stand de la fête de Fabrégas où, dès dimanche matin, elle sera le centre d'un grand débat animé par la commission culturelle et les secrétaires fédéraux du PCF.

Mais revenons au vernissage de cette exposition qui a eu lieu lundi soir dans la salle des fêtes de la mairie.

Parmi les premiers visiteurs, déjà nombreux, on reconnaissait quelques personnalités comme Marius Aufran, conseiller régional, Etienne Jouvenceau, Jean Passaglia, Jean Sprecher, Josette Vincent, adjoints au maire, ainsi que quelques conseillers municipaux, l'écrivain Pierre Caminade, la chanteuse Colette Magny venue tout spécialement pour ce vernissage.

Nous y avons également rencontré un groupe de jeunes Allemands du Centre Azur de Sarny qui, quelques minutes au-

paravant, s'étaient retrouvés dans une autre salle de la mairie pour prendre contact avec des élus de notre municipalité.

Après un laps de temps pendant lequel les visiteurs firent connaissance avec les toiles exposées, reconnaissant au passage des signatures connues comme Baboulène, Mendoze, Laubretton, Ceze, Dufresne, Thevenet, Hervé, Scarbonchi, etc..., André Daspre, président de la commission culturelle, appela le public à se rapprocher de la tribune pour entendre les allocutions d'usage.

Celles-ci furent prononcées par Jean Sprecher, adjoint au maire et membre du Comité Fédéral du PCF et Maurice Blanc, secrétaire fédéral du P. C. F. Tous deux s'attachèrent à expliquer en quoi cette exposition était originale par sa grande diversité et les raisons qui avaient poussé le Parti Communiste Français à reconduire, pour la troisième fois cette année, une telle manifestation ar-

tistique qui s'inscrit dans le cadre de la fête fédérale de Fabrégas.

Le but d'une telle exposition un article paru dans ces mêmes colonnes le dimanche 27 juin vous l'expliquait déjà.

Elle répond à 3 objectifs : esthétique, par la diversité des œuvres présentées ; humain, parce qu'elle permettra des contacts très ouverts, à Fabrégas, entre artistes et travailleurs ; politique, parce qu'elle fera dimanche à la fête, l'objet d'un grand débat sur les propositions du PCF dans le domaine de l'art et de la culture et la politique culturelle prônée par les partis signataires du Programme commun.

Pour notre part, nous vous invitons vivement à vous rendre à cette exposition digne du plus grand intérêt et à plus d'un titre, cela jusqu'à samedi à la salle des fêtes de la mairie, et surtout dimanche à la fête de Fabrégas dont elle sera un des moments forts.